



## Primeras Planas

Temen que EU grave otros envíos de dinero  
Cuestionan capacidad de app para elección judicial  
Pausan la iniciativa para gravar remesas  
Hallan 80 irregularidades en el puerto de Manzanillo  
Empeora en EU riesgo financiero por deuda y altas tasas de interés  
En EU traban, pero no tiran impuesto a remesas; economía de 5 estados  
Republicanos congelan el impuesto a remesas  
5 horas de caos  
¡Uno no es ninguno!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Caen miembros de *Los Gregori* que operaban en la MH

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a 12 integrantes del grupo delictivo *Los Gregori*, brazo armado de La Unión Tepito. Esta célula se dedicaba a realizar homicidios y a la venta de narcóticos en las colonias de San Juanico y Tlaxpana, en la alcaldía Miguel Hidalgo. **El jefe de la policía capitalina, Pablo Vázquez**, dio a conocer la detención a través de sus redes sociales, en donde señaló que se derivó de una investigación y el despliegue de seguridad en la zona. [El Universal](#) / [La Razón](#) / Sin mención [La Prensa](#)

### Artículo: Termómetro de la cifra negra / Salvador Chiprés

De acuerdo con las encuestas de victimización del INEGI, los delitos no denunciados rondan el 90 por ciento. Aunque en la Ciudad de México hay una alineación la baja entre cifra negra carpetas de investigación que permite argumentar la reducción. Desde el inicio de la administración de Clara Brugada como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, 5 de octubre, se observa una disminución en el conjunto de reportes por delitos de alto impacto del 21 por ciento, mientras las carpetas de investigación integradas por la Fiscalía General de Justicia muestran una reducción del 31 por ciento. Contribuyen las más de 3 mil 400 detenciones desde el inicio de la administración reportadas por el **Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**. La disminución en los reportes, entendidos como termómetro de la cifra negra, son evidencia de la tendencia positiva. [El Universal](#)

### De la SSC a mundial en Grecia

Omar Marín, suboficial de la Subsecretaría de Control de Tránsito, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, representará en el Atletismo a la dependencia en los Juegos Mundiales de los Trabajadores, a realizarse en Grecia. La justa se celebrará en la Ciudad de Laetraki, del 3 al 8 de junio. Marín ha sido seleccionado nacional y cuenta con una antigüedad de 9 años 7 meses en la SSC, a la cual ha representado en diversas competiciones, como los juegos Latinoamericanos de Policías y Bomberos. [Reforma](#) / [Metro](#)

### Presos presuntos ladrones por falsa venta de un auto

**Policías de la SSC** detuvieron a tres jóvenes que participaron en el asalto a dos ciudadanos que pretendían comprar un automóvil ofertado en redes sociales, los hechos ocurrieron en calle Cerrada de Macedo y esquina Progreso, colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#) / [Basta](#)



## **Desalojan a 800 jóvenes de fiesta clandestina**

Una fiesta clandestina con más de 800 personas, en su mayoría menores de edad, terminó con cinco jóvenes intoxicados, por lo que el resto fue desalojado por autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc. Tras recibir una serie de reportes vecinales, personal de la demarcación y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudió a un salón de eventos ubicado en Magnolia 174, colonia Morelos. En el lugar, hallaron al menos a cinco jóvenes con signos de intoxicación, algunos de ellos inconscientes en la vía pública, por lo que paramédicos de la alcaldía y del **ERUM** los atendieron. [El sol de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## **Policías auxilian a joven y el agresor los apuñala; salvaron la vida**

En calles de la alcaldía Tlalpan, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre armado con un cuchillo, luego de que agrediera a dos policías que intentaban arrestarlo por intentar asaltar a un menor bajo amenaza de un arma blanca en el cruce de avenida Cruz Blanca y calle Tejocotes, en la colonia San Miguel Topilejo. Testigos señalaron que el sospechoso se había refugiado en un hotel, donde lo encontraron escondido en una de las habitaciones. [Basta](#) / [Metro](#)

## **Cae uno del Cártel de Tláhuac**

Diego Oziel "N", presunto integrante del Cártel de Tláhuac fue detenido por **policías** en calles de la colonia Del Gas, en la alcaldía Azcapotzalco. Este hombre estaría relacionado con el homicidio de una persona ocurrido el pasado 3 de abril del año 2024, en la colonia Miguel Hidalgo, en Tláhuac. El detenido fue llevado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. [El Gráfico](#)

## **Desquicia magisterio la CDMX por 5 horas**

Disidentes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloquearon ayer Circuito Interior y Paseo de la Reforma para exigir una mesa de diálogo con autoridades federales. Al protestar un automovilista e intentar pasar por la fuerza, los disidentes le arrojaron pedazos de tronco de un árbol y una piedra, lo que ocasionó daños al vehículo. Personal de tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitó el enfrentamiento y retiró al automovilista. Más tarde, los maestros retornaron a su campamento base en el Zócalo capitalino, por lo que los cortes a la circulación que mantenía la **SSC**, fueron retirados y se normalizó la circulación. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

## **Constructora de centro comercial hará paso a desnivel en Periférico**

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, informó que el centro comercial Parque Las Antenas que comenzó a operar en 2018 está por iniciar una obra de mitigación pendiente consistente en un paso a desnivel y adecuaciones viales para mejorar la circulación en la zona donde entroncan Periférico Oriente y avenida Tláhuac. En conferencia de prensa, la funcionaria explicó que ya cuenta con el aval de la Dirección General de Ingeniería de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)

## **Levantaron chatarras**

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó ayer un operativo de chatarrización en la colonia Campamento 2 de Octubre, donde retiraron cinco vehículos, dos camionetas y tres automóviles. El dispositivo inició a las 09:00 horas y duró 40 minutos. Los agentes estuvieron apoyados por grúas de la corporación. [Excélsior](#)



## **Aumenta la alcaldía Iztacalco presencia policial y patrullaje**

María de Lourdes Paz Reyes, alcaldesa de Iztacalco, informó que se cuenta con un estado de fuerza de 328 policías, cuando al inicio de la gestión solo había **68 policías** extramuros al servicio de la gente, además de contar con **18 motocicletas y 48 patrullas**, de las cuales, tres de ellas, son violeta. En su comparecencia ante Comisiones Unidas de Administración Pública local, de Alcaldías y Límites Territoriales y de Gobierno y Políticas Públicas, la alcaldesa de Iztacalco, María de Lourdes Paz Reyes, se refirió a la mejora en la percepción de seguridad de los habitantes de la alcaldía. [La Prensa](#)

## **Unifican boletín de búsqueda de desaparecidos**

La Ciudad de México, a partir de ahora tendrá un único boletín para la búsqueda de personas desaparecidas por parte de las autoridades capitalinas. Además, todos los reportes serán atendidos por una sola instancia, informó el secretario de Gobierno, César Cravioto. Antes, cada dependencia (Fiscalía, **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Comisión de Búsqueda) emitía su propio boletín de búsqueda, explicó. [El Universal](#)

## **Garantiza el IECM custodia de boletas**

Patricia Avendaño, consejera presidenta del IECM, recordó que serán instaladas 6 mil 134 casillas en la Capital, las cuales estarán abiertas de las 08:00 a las 18:00 horas el 1 de junio. Los responsables de trasladar los paquetes electorales a las oficinas serán los funcionarios de casilla. "Y cuando llegan las sedes distritales, desde que llegan a las bodegas, queda custodia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**", apuntó la consejera. Remarcó que las bodegas no tendrán una vigilancia permanente de la SSC, pero la corporación deberá hacer rondines en las sedes distritales como parte de la cadena de custodia. [Reforma](#)

## **Familiares de repartidor atropellado exigen justicia**

Un conato de enfrentamiento, entre feministas y mujeres que pedían justicia por la muerte de un motociclista, se registró en las inmediaciones de las salas orales del TSJ, en la colonia Doctores, donde se realizaba la audiencia de Gabriela N, mujer acusada de atropellar a Daniel Tadeo, un repartidor, en diciembre del año pasado, en la zona de Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron para resguardar las instalaciones del tribunal e impedir confrontaciones. [La Jornada](#)

## **Columna: Escena del Crimen**

En su comparecencia del miércoles pasado, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega lanzó una bomba ante legisladores capitalinos, al pedir a las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México dar inicio a la extinción de dominio de diversos hoteles que se encuentran en la demarcación, toda vez que son utilizados por grupos delictivos para la comisión de delitos. A finales de enero de 2020, en el hotel Plaza Revolución -a una cuadra de El Caballito y Paseo de la Reforma, y a 400 metros del Monumento a la Revolución- una mujer y sus dos hijas fueron secuestradas. El esposo, quien descubrió a su familia retenida dentro del mismo inmueble en el que se hospedaban, fue quien dio aviso a la policía. Tras la denuncia, agentes de inteligencia de la policía capitalina realizaron un operativo en el inmueble de Terán 35, en la colonia Tabacalera, alcaldía de Cuauhtémoc. Ahí elementos de la entonces división Bõrũ de la **SSC** detuvieron a dos empleados del hotel, señalados como presuntos colaboradores de La Unión Tepito.

[El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

## **Instala Iztacalco gabinete especial por espectáculos públicos**

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, en su comparecencia ante comisiones unidas en el Congreso capitalino, informó que para garantizar la seguridad de los eventos masivos mantiene un gabinete de seguridad y protección civil donde participan representantes de Ocesa, del Estadio GNP, Autódromo Hermanos Rodríguez, El Palacio de los Deportes y el estadio de Beisbol Harp Helú. [El Universal](#)



## Policiaco

### Se partió la maceta

Un accidente ocurrió en Eje 2 Norte Eulalia Guzmán e Insurgentes, colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc, donde un motociclista se derrapó y perdió la vida de manera instantánea. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio para acordonar el área, facilitando las labores de los peritos. [Basta](#)

### Joven estrella su moto y sale disparado

Durante la noche se registró un accidente vehicular en la zona centro de la alcaldía Azcapotzalco que cobró la vida de un hombre. El hecho ocurrió en el cruce de la avenida 22 de Febrero y la calle Castilla. De acuerdo con los primeros informes, una motocicleta y una camioneta colisionaron violentamente. **Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el área para permitir las labores de los servicios periciales. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

## Sistema Penitenciario

### Aleida no puede con seguridad

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, en la exposición de resultados durante su comparecencia ante diputados del Congreso local, fue cuestionada principalmente por las estrategias de seguridad. La diputada del PVEM, ante el ordenamiento del comercio en vía pública en las inmediaciones del **reclusorio oriente**, señala que siguen existiendo grandes puestos que dificultan la movilidad, por lo que son necesarios hacer más operativos que no faciliten la fuga de personas privadas de su libertad. [Basta](#)

## Justicia

### Inicia proceso legal contra Fátima "N"

Este viernes en los Juzgados ubicados en la Colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc se realizó la audiencia de Fátima "N", mujer relacionada con el asesinato de la abogada Oralía Pérez ocurrida el 17 de octubre del 2024, en la colonia Roma Sur. Durante la audiencia en la que se estableció un receso, la Fiscalía capitalina expuso los datos de prueba recabados por detectives de la policía de investigación y algunos dictámenes periciales. [El Gráfico](#)

### A proceso, dos instructores por la muerte de niño de academia militarizada

La Fiscalía General de Morelos informó que fueron vinculados a proceso las dos personas detenidas por su presunta responsabilidad en el fallecimiento de Erick Leonardo, alumno de la Academia Militarizada Ollin Cuauhtémoc, en un campamento en esa entidad. Erika Torbellín, madre del menor, comentó que buscará la pena máxima de 60 años para ambos y adelantó que la siguiente semana presentará una denuncia penal ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por las amenazas y acoso que ha recibido en redes sociales, al parecer por personas cercanas a la academia y a los instructores vinculados a proceso. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

**REFORMA**  
CIUDAD DE MÉXICO

**DE LA SSC A MUNDIAL EN GRECIA**

